

Fecha 29.09.2015	Sección Finanzas	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

TAR estrena ruta SLP-Puerto Vallarta

El estado de San Luis Potosí contará con una nueva ruta aérea hacia el municipio de Puerto Vallarta, el cual será operado por la aerolínea mexicana Transportes Aéreos Regionales (TAR) y se pretende que inicie operaciones el próximo jueves 8 de octubre de este año.

A través de un comunicado, la empresa indicó que la aeronave será uno de los Jets Embraer ERJ145 con los que cuenta la marca, con capacidad para 50 pasajeros los cuales podrán disfrutar de todos los servicios como, documentar hasta 50 kilos de equipaje, bebidas y servicio de cortesía a bordo, baño exclusivo para mujeres y selección de asientos sin cargo, así como las comodidades que garantiza la aerolínea.

Se pretende que este nuevo vuelo opere de inicio el jueves y domingo con una tarifa de 3 mil 791.23 pesos vuelo redondo por persona.

